

On doit apprendre par là combien nous devons être reconnaissants, en voyant arriver la fête de Noël, jour où Jésus est né pauvre de la Vierge Marie, pour enrichir les hommes et pour les rendre heureux, en leur faisant aimer Dieu et le prochain.

Un jour, en lisant une belle maxime, je fus frappé de sa justesse ; la voici : *De même que tout gèle en hiver, à cause de la faible chaleur des rayons obliques du soleil ; ainsi l'homme devient mauvais, s'il n'est réchauffé directement par l'amour de Jésus-Christ.*

Près de JÉSUS, au contraire, il se relève, comme le font toutes les plantes, qui renaissent et recouvrent leur parure aux rayons du soleil.

Et vous aussi, mon enfant, faites en sorte de ne vous éloigner jamais de la présence de Dieu, par des voies obliques et détournées ; ayez toujours bien soin d'entretenir dans votre cœur l'ardeur de la charité céleste, afin que JÉSUS vous rende amour pour amour.

Antiennes , pendant l'Avant

O sagesse, sortie de la bouche du Très-Haut, qui vous étendez d'une extrémité à l'autre, et qui disposez toutes choses avec force et avec douceur, venez nous montrer la voie de la prudence.

O Dieu, conducteur de la maison d'Israël, qui avez apparu à Moïse dans la flamme du buisson ardent, et qui avez donné la Loi sur le mont Sinaï, venez nous racheter, en déployant la force de votre bras.

O rejeton de Jessé, qui êtes exposé comme un signal à tous les peuples, devant qui les rois demeureront dans le silence, et à qui les nations adresseront leurs prières, venez nous délivrer, ne tardez pas davantage.